

Proceso 2023

Sobre ruedas, coalición del PRI, PAN y PRD: Eric Sevilla

De cara a la contienda. Dio muy buenos resultados durante los comicios de 2021, en donde en conjunto recuperaron 78 municipios y lograron la paridad en el Congreso mexiquense, dijo el líder

MONSERRAT MATA
TOLUCA

El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca, reiteró que en el Estado de México habrá coalición electoral, entre el PRI, PAN y PRD, pues dijo que ha dado buenos resultados en los anteriores procesos electorales.

Al acudir a la toma de protesta de la dirigencia estatal de la Red de Jóvenes por México en el Estado de México, el líder estatal del PRI dio a conocer que en próximas horas se formalizará esta coalición.

“Dijeron que no habría posibilidades de coaligarnos, pero hubo coalición en el 2021 y se los dice su presidente, en los próximos días habrá coalición para la gubernatura del Estado de México”.

En entrevista posterior a este evento, al ser cuestionado sobre la formalización de esta coalición, el dirigente estatal adelantó que habrá sorpresas. “Es sorpresa, es sorpresa, no puedo adelantar nada por respeto a mis compañeros de partido, pero vamos muy bien. Todo va en orden, hay sorpresas”.

Recuperaron 78 municipios

En su discurso, Sevilla Montes de Oca señaló que hace 22 años quisieron desaparecer al priismo, pues “dijeron que el PRI iba a morir y aquí estamos y no solo no pasó eso, recuperamos la Presidencia de la República con un mexiquense. Nos lo dijeron en 2018 y hace un año les recuperamos más de la mitad del Estado, 78 municipios, tenemos paridad en el Congreso, lo logramos”.

Ganando el Estado de México le devolvemos moral al priismo nacional, aseguró Sevilla Montes de Oca, ante la nueva dirigencia estatal de la



Encabezó la toma de protesta de la dirigencia estatal de la Red de Jóvenes por México. ESPECIAL



“Dijeron que el PRI iba a morir y aquí estamos y no solo no pasó eso, hace un año recuperamos más de la mitad del estado y tenemos paridad en el Congreso, lo logramos”

Eric Sevilla Montes de Oca
Presidente del CDE del PRI

Red de Jóvenes por México.

Asimismo, el líder priista señaló que la próxima elección implica un doble reto para el priismo, ganar la gubernatura y defender el proyecto que mantenga el progreso, la estabilidad y la paz social, no solo de la entidad sino del país.

“Más vivos que nunca”

“Aquí estamos más vivos que nunca, se acabó, la Defensa del Estado de México es una realidad (...), ganando el Estado de México le devolvemos moral al priismo nacional”, dijo Sevilla y llamó a las y los priistas a “cuidar nuestra casa, defender al Estado de México”. De igual manera, subrayó que la actual coordinadora de la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral, es “una mujer con gallardía, con juventud, con experiencia, con ganas de

transformar, con coraje”.

“Tenemos que defender al Estado de México de un régimen de ocurrencias, que se basa en un discurso de engaños”, precisó.

Espectaculares

Luego de que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, acusara a la coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, por el uso de 300 espectaculares como promoción, el dirigente del PRI señaló que éstos corresponden a una revista y no al partido. “Los espectaculares son de una revista, no tienen nada que ver con el partido”, precisó.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, había acusado que la precandidata tricolor presuntamente pagó 30 millones de pesos para

difundir su imagen a través de espectaculares.

En la denuncia, el líder morenista había sentenciado que en caso de que se cumplieran las sanciones ante el señalamiento, la priista no tendría recursos para su precampaña y dijo que es un esquema de simulación

Liderazgo juvenil

Por su parte, en la nueva dirigencia juvenil al interior del PRI Edomex quedó Patricia Bucar Muñoz, a cuya toma asistieron la diputada Karla Ayala Villalobos, el dirigente nacional de la “Red Jóvenes X México”, Carlos Gutiérrez Mancilla, la dirigente nacional de “Juventud Popular”, Idania García Salgado, la secretaria general del CDE, Monserrat Sobreya Santos, y el dirigente estatal de la “Red”, Javier Barrios. ■

Confirma Erik Sevilla que habrá alianza con PAN y PRD

JOSÉ CONTRERAS CONTRERAS

El presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional, Erik Sevilla Montes de Oca, anunció que ya es un hecho que el PRI, PAN y PRD integren una alianza e irán juntos por la gubernatura del Estado de México en la elección constitucional del próximo 4 de junio.

En acto en que tomó protesta al nuevo dirigente estatal de la organización Chavos RED, Patricio

Bucardo Muñoz, el dirigente del Comité Directivo Estatal del PRI adelantó que en las próximas horas se anunciará la alianza PRI-PAN-PRD para hacer frente a Morena y sus coaligados.

"Dijeron que no habría posibilidades de coaligarnos, hubo coalición en el 2021 y se los dice su Presidente, en los próximos días habrá coalición para la gubernatura del Estado de México", indicó.

"Vale la pena defender al Estado de México de un régimen de incapacidades, vamos a pelear con la cara en alto para ganar la gubernatura, nosotros

no engañamos y vamos a darle rumbo al país con la madre de todas las batallas", advirtió Sevilla Montes de Oca.

El dirigente estatal llamó a los jóvenes a tomar las calles para que no se engañe al futuro de México y regresar a la gran nación que merecemos.

Con el fin de enfrentar el proceso electoral 2023 se formalizará la coalición entre los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) para la gubernatura del Estado de México, informó el Presidente del Comité Directivo Estatal priista, Erik Sevilla, y dijo que este año se ganará en la

entidad mexiquense.

Indicó que la creación de la Coordinación por la Defensa del Estado de México servirá para obtener una plataforma electoral y una estrategia para el camino que viene hacia adelante, así como para defender al territorio mexiquense de un régimen de ocurrencias que se basa en un discurso de engaños.

"A ganar el 4 de junio, a defender nuestro Estado de México y hacerlo de manera contundente, hay trabajo, hay esfuerzo y hay coordinadora, y se llama Alejandra Del Moral Vela", sentenció el dirigente estatal.



Erik Sevilla Montes de Oca, al anunciar la alianza PRI-PAN-PRD.

Partido tricolor no responderá a denuncias contra adversarios

GERARDO GARCÍA

La dirigencia estatal del PRI negó que tenga la intención de interponer alguna denuncia en contra de su adversario Morena luego de que este denunciara espectaculares a favor de la priista Alejandra Del Moral Vela, pues se enfocarán en ganar la gubernatura mexiquense del 4 de junio.

En esta semana, la dirigencia morenista revivió el tema luego de que denunciará que el árbitro electoral mexiquense no se ha pronunciado y advirtieron que de no actuarse recurrirán ante las instancias jurisdiccionales.

En entrevista con medios de comunicación, el dirigente priista mexiquense, Eric Sevilla Montes de Oca, apuntó que no perciben algo fuera de la ley electoral y van en orden en la carrera por la gubernatura mexiquense.

Indicó que ahora están metidos en la próxima campaña electoral y su meta es ganar, más allá de presentar denuncias, donde las condiciones no se dan, sino se construyen y se generan todos los días.

“Formalmente vamos en orden, vamos caminando, nosotros estamos metidos en una campaña para ganar, eso es lo que nos interesa ganar el 4 de junio”, apuntó.

Sevilla Montes de Oca precisó que los espectaculares donde aparece la coordinadora por la defensa del Estado, Del Moral Vela,

derivan de una entrevista y es un tema de un medio de comunicación, por lo que desligó al partido que dirige de ello.

Recordó que los demás partidos también han estado en ese supuesto pasando por Morena y el Verde Ecologista, y en el caso del primero, enfatizó, los casos de la precandidata, Delfina Gómez Álvarez y de su coordinador de precampaña, Horacio Duarte Olivares.

“Es un tema de una revista, no tiene nada que ver con el partido, ellos también ponen, se les olvida, recuérdeme ahí a los de Horacio, los de Delfina, igual todos han puesto con revistas, que les hacen entrevista y siguiendo la estrategias de mercadotecnia las revistas, hacen lo propio”, indicó.

Además apuntó que “eso no me toca decidirlo a mí, yo creo que a ella la entrevistan y da la entrevista como lo han hecho también en los otros partidos políticos, volteen a ver todos los demás, Verde, Morena, todos, todos lo han hecho”.

Hasta el momento, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) no se ha pronunciado por la queja promovida por Morena desde hace una semana, que advierte actos anticipados de campaña.

El partido guinda insiste que son más de 300 espectaculares y 200 anuncios en el transporte público que deben retirarse, al generar inequidad a días de arrancar la etapa de precampañas.